

そらべつ 議会だより



壮瞥小学校 学芸会

■ 第4回定例会のあらまし	2
■ 一般質問	4
■ 委員会レポート	8
■ 薫風	10

No. 80

□ 2021年2月 □



壮瞥町議会
ホームページ



壮瞥町議会
YouTube



壮瞥町議会
facebook

発行 / 壮瞥町議会

編集 / 議会広報特別委員会
(TEL 66-2121・FAX 66-7001)

議案審議

定例会のあらまし

町民交通傷害保険、令和3年3月末で廃止！

令和2年第4回定例会は、12月10日から11日までの2日間の会期で開催されました。公の施設の指定管理者の指定、令和2年度補正予算など議案16件を審議し、それぞれ可決されました。

また、4名の議員が一般質問を行い、町政を質しました。

第5回臨時会

第5回臨時会は、11月27日に開催され、一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例のほか議案全3件を審議し、それぞれ可決されました。

一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制定について

本年の人事院勧告に基づき、職員の前末手当の支給割合を0.05月分引下げる条例が可決されました。

議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例及び特別職の職員の給与等に関する条例の一部を改正する条例の制定について

議員及び特別職の前末手当の支給割合を0.05月分引下げる条例

第4回定例会

が可決されました。

壮警町民交通傷害保障条例を廃止する条例の制定について

質疑

交通傷害保険の加入者が全国的に減少したことにより制度が廃止されることは残念であり、やむを得ないものと理解するが、廃止について町民周知が必要と考えるが。

答弁

制度が廃止されることについて町広報誌などにより周知していきたい。

壮警町指定居宅介護支援等の事業の人員及び運営の基準等に関する条例の一部を改正する条例の制定について

質疑

仮に、町内に居宅介護支援等の事業者がなくなるとも、条例の制定や改正が必要となるのか。

答弁

平成30年4月から事業者の指定権限が都道府県から市町村に移譲されたことから、事業所があるか否かに関わらず市町村の事務として条例を定めておく必要がある。

西胆振介護認定審査会共同設置規約の一部を変更する規約について
西胆振障害者自立支援審査会共同設置規約の一部を変更する規約について

質疑

来年度から3年間、審査会の事務局が壮警町に置かれることになるが、事前の準備の状況は。

答弁

事務に精通した人員の確保、配



第4回定例会の様子

置や必要な電話回線、インターネット環境の整備等に努めていきたい。
公の施設に係る指定管理者の指定について

質疑

壮警町森と木の里、農村環境改善センター、久保内ふれあいセンター、ゆーあいの家、郷土史料館・横綱北の湖記念館及びパークゴルフ場の6施設について、特定非営利活動法人さうべつ地遊スポーツクラブを新たに指定管理者に指定することだが、管理運営はどのように行われるのか。

答弁

当該法人からは、従業員については、現在各施設に勤務する従業員

令和2年 第4回

員をできる限り引き継ぐことで、従業員及びノウハウを確保し、また、専任の管理者を配置したいとの説明を選定審議会で受けており、そのよつに管理運営が行われるものと考えている。

質疑

当該法人が指定管理業務に当たつて懸念されること、また、当該法人ならではの取り組みとして期待されることは。

答弁

選定審議会の際、審議会委員から商工会に加入し経営指導を受けながら経営を勉強することや、資金が潤沢でないことから商工会を介して金融機関と繋がりを持つことなどの意見があり、当該法人からはそれらに前向きに取り組みたいと話があり、また、当該法人が蓄積したノウハウを活かしたスポ

ーツや高齢者・子ども達と連携した利用促進の提案を評価しており、町民の皆様にとつて利用しやすい施設となることを期待している。

令和2年度壮警町一般会計補正予算(第12号)について

9,410万円追加

補正後の予算総額

43億7,300万2千円

胆振線代替バス運行維持費補助事業

284万9千円追加

質疑

伊達く俱知安間を通して運行する必要があるのか。

答弁

バス運行は維持していかねければならないと認識しているが、基金による運行経費負担も大変厳しい状況にあり、胆振線代替バス連

絡協議会においても、経費削減に向け車両の台数、大きさ、更新時期の見直し、乗車率の低い区間でのデマンドバスの活用等を検討していることである。

令和2年度壮警町介護保険特別会計補正予算(第2号)について

2,916万6千円追加

補正後の予算総額

4億2,426万1千円

質疑

包括的・継続的ケアマネジメン ト支援事業費、高額介護サービス費、保険者機能強化推進交付金、介護保険保険者努力支援交付金について、説明願いたい。

答弁

包括的・継続的ケアマネジメン ト支援事業費は地域包括支援センターの運営経費で、高額介護サー

ビス費は1か月間の自己負担額の合計が所得に応じた上限額を超えた場合に超過額の払い戻しを受けられる制度となっている。

保険者機能強化推進交付金及び介護保険保険者努力支援交付金は各市町村の自立支援・重度化防止の取組等に対し、評価指標の達成状況に応じて、財政的インセンティブとして交付されるもの。



工事発注状況

令和2年9月から
令和2年11月まで

() 内は予定価格

- 電気機械計装設備更新工事
59,400,000円(62,205,000円)
新栄・堀口特定建設工事共同企業体
- 町道白水川線道路改修工事
19,140,000円(19,624,000円)
(株)出田建設
- 林道駒別線排水整備工事
2,640,000円(2,761,000円)
(株)出田建設
- 町道滝之町中島1号線道路改良舗装その2工事
5,280,000円(5,346,000円)
壮建興業(株)
- 町道滝之町中島1号線水道施設移設工事
4,290,000円(4,378,000円)
壮建興業(株)
- 弁景55年泉源流量計取替工事
2,090,000円(2,094,400円)
(有)堀口水道
- 久保内集落排水処理施設屋根葺替・外壁塗装工事
9,900,000円(10,164,000円)
(株)出田建設
- 旧立香ふれあいセンター屋根葺替工事
6,985,000円(7,238,000円)
(株)中山工務店
- 学校情報通信ネットワーク環境整備工事
18,975,000円(19,283,000円)
(株)堀口電気商会
- 橋梁添架管ヒーター制御盤改善工
2,475,000円(2,563,000円)
(株)堀口電気商会
- 弁景55年泉源非常用発電機設置工事
19,030,000円(19,272,000円)
(株)堀口電気商会
- 町有住宅修繕工事
7,810,000円(8,096,000円)
(株)中山工務店
- 下立香橋外1橋補修工事
16,830,000円(17,402,000円)
壮建興業(株)
- 蟠溪地区防火水槽撤去工事
1,518,000円(1,562,000円)
(株)出田建設



壮警高校 ドライブスルー販売会

Q & A

〔中学校統合後の移転建て替え等の方向性について〕

Q 現段階での方向性や作業の進み具合について

A 定住促進・公共施設有効活用計画を基本に方向性を出していきたい



加藤正志

度とされているが、どのような学校建設を考えての積算なのか。また国保補助事業を活用した補助事業の見通しは。

生涯学習課長

中学校統合前に同規模の学校の新規整備事例を参考に積算した金額。補助事業の活用については、学校施設の整備目的によって危険校舎の改築事業、学校統合による増改築事業及び長寿命化改良事業などがあるが、本町の現状と整備方針に適合した事業を、最大限活用し、関係機関と調整を図り検討していく。

議員

小中一貫教育を実践するための目標や教育課程の策定、乗り入れ授業や小学校における教科担任制の導入に向けた研究など、可能なことから施行・実践する取組を進めているが、現段階での方向性や作業の進み具合について。

生涯学習課長

取組として5・6年生の外国語の授業に中学校の英語教諭が週4時間、小学校で授業をサポートしており、また、週1回程度5・6年生を対象に中学校の部活動を体験する取り組みを行っている。

議員

小中一貫校または義務教育学校を考えた場合のメリット・デメリットをどのように考えているか。

生涯学習課長

9年間一貫した系統的な教育課程を編成することで教育効果の向上が図られ、小学生と中学生の交

流で社会性を養うことができる。

中学校に進学するときのいわゆる中一ギャップが緩和され、不登校・いじめの減少に繋がること、その一方で小学校を卒業したという達成感がないことや、高学年で培われるリーダー性を養う機会が減少する課題があると考ええる。

議員

公共施設有効活用施策で示されている移転先は現校舎の近隣で新たに用地を確保することが望ましいと示されているが現段階での考え方について。

生涯学習課長

建設地については、第2期壮瞥町定住促進・公共施設有効活用計画を基本にして検討し方向性を出していきたい。

議員

中学校整備について国庫補助金・過疎債・一般財源を活用し、設計費・建設費等合わせ15億円程

町長

有珠山周辺では科学的な知見に基づき平成7年10月に有珠山火山防災マップが発刊配布され、平成14年に改訂版が配布されており、近年自然災害が頻発している中、ハザードマップ情報のとおり災害が発生していることから、科学的知見を集積したハザードマップ情報はまちづくりを考える基本に据える必要があると認識している。

昨年度策定した「第5次壮瞥町まちづくり総合計画」を基本的な考え方とし、土地利用に関する認識の共有と将来のまちづくりについて創意工夫を図り、団体等との協議の場の設定も含め検討していきたい。

建設課長

中学校統合後の移転建て替え後の跡地活用に向けての考え方は。

議員

建部改良住宅建て替え事業について、令和4年度から設計業務に着手、5年度から3カ年で建設工事を実施する予定。学校跡地・旧庁舎・旧公民館の活用などを基本として庁内で協議し、建て替え位置の選定を考えている。

議員

壮瞥町商工会からの要望書の受け止め方と火山との共生についての考え方について。



壮瞥中学校 学校祭

〔地域防災計画・各種マニュアルの改訂〕

Q コロナ感染症防止各種計画の
取り組み状況は

A 本年度中完成をめどに
取り組み中



佐藤 志

議員

防災協定締結で
今後必要な

協定内容は

現在、町が関係機関との協定はどの程度進んでいるか。また、今後町が必要とする協定内容をどのように考えているか。

議員

民間施設の活用は

コロナ対策を講じた避難所収容数の見直しも必要であり、懇談会の中で「民間施設」活用について言及しているが、具体的にどのよう
な取り組みを考えているのか。

総務課長

個室型の福祉避難所を

優先して取り組むものとして福祉避難所があり、現在、町は2か所で大部屋の福祉避難所を確保しているが、今後、個室型の福祉避難所を民間の宿泊施設と協定を結び確保していくことを考えている。町内を優先したいが、町外近郊も視野に入れて取り組みを考えたい。

議員

感染症を考慮した

地域防災計画見直しは

新型コロナウイルス感染症対策が必要であり、災害時の行動を想定した計画を行政と町民が共有することが大切で、地域防災計画等の見直し作業はどの程度進んでいるのか。

議員

町独自の具体的で

実践的避難計画とは

室蘭民報主催の胆振中西部7市町長懇談会で、将来の有珠山噴火災害を念頭に置き、町独自の具体的で実践的な避難計画等の策定について述べているが、具体的な内容は。

町長

避難所運営

マニュアル等見直し実施

本年度有珠山噴火に備えた、避難マニュアルの策定、新型コロナウイルス感染症対策を踏まえた避難所運営マニュアルの見直し、防災備蓄計画の見直しを順次行い、それらを総合的に包括する地域防災計画の見直しを、現在個別計画の素案について庁内調整を行っている段階で、年明けには議会と町民のみなさんに提示したい。

総務課長

いつ・どこから・

どこへ避難を具体的に

現在4市町と関係機関で、改正活火山法に基づくと有珠山火山避難計画を策定中であり、それに沿った町独自の内容で詳細な実践的な避難計画で、いつ・どこから・誰が・どこへ・どうやって避難する等具体的に定め、行政と町民のみなさんと共有する目的で策定、有事の際、迅速・的確に対応できることを目的にしている。

総務課長

現在21団体で

より充実が必要

現在、21団体と幅広く協定を締結、今後の災害対応、特に火山噴火、災害対応を考えた時、より充実させることが必要と考えている。

今後は「流通備蓄」の協定を

災害発生直後に対応するための食料品は、避難所に随時整備している現状で、避難が長期化すると食不足が生じ、それを補完するために保管場所やお金の問題もあり、更に賞味期限等による更新等を考える時、それらを補完するため、あらかじめ企業と協定を締結して、災害発生時に、飲料水・食料・燃料等を、その都度、迅速に必要な物資を調達することを目的とした流通備蓄を今後強化していきたい。



そうべつアウトドア体験会

Q & A

【基金減のない財政運営の見通しは？】

Q 財源確保と経費節減の今後について

A 歳出削減と、国・道等の施策を創意工夫し財源確保



真鍋盛男

議員 前年度決算では、経費節減に努力していることが見られるが、基金減のない財政運営とする目標には達していない。今後の見通しは。

町長 令和元年度末の全基金残高は、16億9,350万円となっている。財政調整基金については、平成28年度末の残高5億4,821万円であったが、令和元年度末では3億4,939万円と減少した。実質単年度収支については、平成28年度は1億5,180万円の赤字だったが、毎年度、収支改善に取り組み、令和元年度は667万円の赤字まで減少させた。今後の見通しについては、新型コロナウイルス感染症によって財政運営に様々な影響が懸念されるが、健全な行財政運営を実現していきたい。

議員 経費節減に努めた結果が前年度決算に現れたものと思うが、経費節減にも限度があると思う。自主財源の確保の観点から町有林を有効活用できないか。

産業振興課長 町有林は、森林環境保全整備事業の実施計画に基づき管理しているもので、現状を把握した上で計画的に伐採し、また、その後の維持管理についても長期間を要することから、費用対効果を勘案しながら今後取り組んでいきたい。

議員 木材価格が高くない時に皆伐すると、植林や下草刈り等の維持管理経費との比較で収支が厳しい状況になると思うが、計画的に実行していただきたい。また、先日の全員協議会で、生ごみ堆肥製造は

継続するとの説明があったが、その中で、仮に製造をやめると130万円程度の経費削減になるとの説明があり、この金額も決して小さい金額ではないと思う。確実に基金減のない財政運営を行うていく上で、住民サービスに係る利用料金について、多少の負担増を求めるとも必要と思うが、これについての見解は。

副町長 町有林を計画的に整備し財産売却収入を確保するなど、有効活用していかねばならないと考えるが、町有林は民有林に比べ、補助制度が違つたため、維持経費等や資源構成、環境を考慮し、森林組合等と連携しながら森林整備を推進していきたい。

利用料金については、一気にフルコストを賄えるまで引き上げることが行政サービスの低下につながるため考えていないが、収支改善につながるよう、住民の理解を得ながら取り組んでいきたい。

議員 ある程度の利用料金の負担増を求めながらも、人件費の削減も行

う等、町民の理解を得ていくような財政運営の道を探っていただきたい。

町長 利用料金の見直しは、検討課題としているが、現下のコロナ禍において負担増を求めることは難しいと考えるが、財政運営で心掛けているのは、予算の執行管理を適切にしつつ、歳出削減と併せ、国や道等の施策を創意工夫して活用を図る等、財源の確保を図りながら収支改善に取り組んでまいりたい。



壮瞥高校 ふるさと納税返礼品開発

一 般 質 問

〔政策公約の推進状況について〕

Q 現状の評価、課題、今後の取り組みは

A 暮らしの安全安心を最優先しながら政策推進に努める



松本 勉

が有効と考える。加えて、シールドル、ワインづくり、新たな食の開発といった魅力づくりの取り組みや、町内に整備されている高速通信環境を生かしたサテライトオフィスの誘致、ワーケーションや関係人口といった新たな視点も加え、必要な施策や事業展開を関係団体と連携して進めたい。

地域の特性を活かしたまちづくり

議員

壮瞥温泉・昭和新山地区は本町の観光の拠点であり、既存の観光事業者の経営基盤の安定に向けた取り組みや、平成27年策定の「昭和南山観光活性化基礎調査」に基づく取り組みの必要性を示しているが、現状と課題は。

町長

同基礎調査の報告書において、具体的な事業展開には官民連携による協議、検討により活性化計画の策定と遂行が必要とされており、報告書で整理された課題と方向性を基本に、推進に向けた環境づくりを関係者等と協議して取り組むたい。

基金減のない財政運営
議員
行政改革推進に加え、事業評価・見直しの仕組みの再構築、種々の財源確保施策等により、令和2年度末の収支バランス均衡を目標としていたが、評価と見直しは。

町長

財政調整基金は平成30年度末3億9千万円（前年比△5千5百万円）だったが、令和元年度末3億4千9百万円（前年比△4千百万円）と減少額は改善傾向にあり、実質単年度収支の赤字額も6億60万円（前年比△6千8百万円）と改善されており、継続して基金減のない、健全な財政運営に取り組む。

農業と観光が元気なまちづくり

議員

農業担い手育成センターの機能

町長

強化、具体的な施策展開やそのための体制整備を進めるとしていたが、取り組みの現状は。
また、現況のコロナ禍、観光関連事業者は先の見えない不安と焦燥感の中にあるが、ポストコロナを見据えた今後の観光振興の取り組みは。

同センターを所管する産業振興課と農業委員会事務局の体制強化を図り、実効性のある取り組みを展開できるよう、構成団体の整備を図って機能強化を進め、この体制のもと道立農業大学のキャリアアサポートへの参加や、農業者団体と連携したICT研修会などの新たな取り組みを行った。
ポストコロナを見据えた観光振興については、ユネスコジオパークや、町内の潜在的な魅力の発掘情報発信、PR活動等による更なる誘客と、道の駅の販売力強化等

子育て支援・若者定住のまちづくり
議員

財源確保に努めながら支援施策の制度化を進める考えを示しているが、施策検討の現状は。

町長

国が推奨する「子育て世代包括支援センター」の設置を検討しており、妊娠期から子育て期にわたるまで、ワンストップ窓口で相談や支援ができる体制づくりをはじめ、若い世代が安心して子育てできる施策を関係者と協議し検討していく。



壮瞥町スキー・スノーボードスクール

委員会レポート

総務・経済合同常任委員会調査報告

総務・経済合同常任委員会では11月9日に「町有施設の現況と修繕・維持管理について」ほか、計9件について、以下のとおり所管事務調査を実施しました。

町有施設の現況と修繕・維持管理について

町有施設の現況について、各施設の屋根を重点に、壮瞥小学校、久保内集落排水処理場、南久保内町有住宅、壮瞥町研修センターの4カ所を現地視察しました。

久保内集落排水処理施設では、壁面及び屋根の改修工事が実施されていましたが、壮瞥小学校、研修センター、南久保内町有住宅では、屋根の錆や塗装の剥がれ等が確認され、状況は良くありませんでした。

委員からは、専門知識を持った担当部署が一括して町有施設の維持管理を計画的に行うべきであり、適切かつ早急に対処すべきとの意見が出され、今後の組織的な体制を含め、計画的に修繕、維持管理に努めるよ

う要請しました。



壮瞥小学校の状況確認

滝之町共同墓地の現況について

滝之町共同墓地に新たに設けられた合同墓を現地視察しました。合同墓には、120名分の合祀名プレートが付けられる合祀名碑と、石造のベンチが設置され、また、廃止され



総務・経済合同常任委員会では11月9日に所管事務調査を実施いたしました。その概要について報告します。

た弁景共同墓地の不明墓5基に係る遺骨が収納されていること、また、合同墓は、将来的に他の共同墓地の廃止を想定した規模であることの説明を受けました。

委員からは、合祀名表示の方法や社会情勢の変化による墓じまいの対応など合同墓の運用を明確にする条例制定の必要性について意見が出され、合同墓の適切な維持管理と将来的な合同墓のあり方について十分検討するよう要請しました。



滝之町共同墓地合同墓

丹波ワインの圃場の状況について

滝之町にある丹波ワインの試験圃場を現地視察しました。圃場では、平成30年から令和5年まで試験栽培がおこなわれる予定で、2,500㎡に8品種550本のブドウが栽培されており、生育は良好で、令和3年度には現在の5倍の面積に拡大し、二千本の追加定植を予定しているとの説明を受けました。



丹波ワインの試験圃場

委員からは、醸造用ブドウ栽培を
目指している地域おこし協力隊員も
おり、単なる試験栽培に終わらない
よう、行政として支援すべきとの意
見が出されました。

仲洞爺キャンプ場のトイ レ及び管理棟の現況及び 維持管理等について

仲洞爺キャンプ場及び管理棟を現
地視察しました。トイレは、和式を
洋式に改装し、また、管理棟は、建
築面積約40㎡の平屋建、工事費約一
千万円で、今年度中に建替えるとの
ことです。

洞爺湖園地の現況について

洞爺湖園地を現地視察しました。
船揚施設周辺はキャンプ禁止です
が、規制できていないとの説明を受
けました。

園地は、環境省、北海道、壮瞥町
で経費負担し自然公園財団に管理を
委託していますが、民間事業者によ
って管理されている園地もあり、そ
の現地確認も行いました。

委員からは、船揚げ施設入口の夜
間閉鎖や、事業者管理の園地を他の
園地と同様に管理できないか町を含
めた三者協議の必要性についての意
見があり、今後の維持管理のあり方
について協議しました。



洞爺湖園地（船揚施設）

昭和新山地区の観光の状 況について

昭和新山地区の観光状況について、
現地を視察し、そうべつ観光協会会
長から現状について説明を受けまし
た。コロナ禍により団体客、インバ
ウンド、修学旅行もなくなり、事業
者は大打撃を受けており、ビジット
昭和新山キャンペーンも一定の効果
はあったが、恩恵は全般には届いて
いないとのことでした。

委員からは、かなり厳しい状況に
ある中で、今後、壮瞥町の観光のあ
り方や地域の街並みの再編も併せ、
地権者や観光事業者との協議検討の
必要性についての意見があり、また、

第3次のコロナ対策臨時交付金等の
活用には、事業者の経営継続に繋が
る施策の要請をしました。



観光協会会長による説明の様子

立香牧場の現況と今後の 見通しについて

立香牧場を現地視察しました。立
香牧場では、近年、町外からの馬10
頭を受入れ、入牧料が28万円程とな
っているが、行革の中で将来的に上
久保内牧場との集約も検討している
が、現状のままだと上久保内牧場に
集約しても赤字が見込まれるため、
畜産農家の利用向上を図ることが課
題である等の説明を受けました。

委員から、町営牧場の今後のあり
方について十分に検討するよう要請

しました。

道道滝之町伊達線工事の 進捗状況について

工事区間のうち標高の一番高い箇
所の工事現場の様子など、道道滝之
町伊達線工事の進捗状況について現
地を視察しました。工事は令和5年
度に完成予定との説明を受けました。

スポーツコミッション事 業の取組状況について

スポーツ庁のスポーツ振興費補助
金を活用し、スポーツを通じた地域
振興を目指す「スポーツコミッショ
ン事業」について調査しました。

本年度は、スポーツを通じた地域
振興を目指す組織「そうべつスポー
ツコミッション」を設立するため、
道内視察やアウトドア体験会、講演
会を実施し、令和3年度以降は、自
然環境を活用したアクティビティイ
開発、アウトドア体験イベント、ガ
イドや指導者の人材育成などの事業
実施を検討中とのことでした。

委員からは、この取組が経済活動
として成立し、地域の活性化に繋が
ることを望むとの意見が出されまし
た。

風の広場

薫風

はなめまじろ。
魅力ある町 壮警町ととも

壮警町地域おこし協力隊
清水 美花



8月1日から地域おこし協力隊・情報発信担当として活動しています。仕事内容は、壮警町の観光やグルメなど、町のSNSで更新。ホームページでブログを書いています。

昨年訪れた北海道旅行で、豊かな自然と満点の星空に感動して移住を考え、友人が岩手で地域おこし協力隊をしていたこともあり、自分の経験を活かせる壮警町の情報発信担当に応募し、現在に至ります。

私は福井の田舎で育ち、田舎の良いところも悪いところも知っているので、都会の便利さや「何でも手に入る」生活がなくなることに全く不安はありませんでした。実際に住んでからのギャップもなく、すべて馴染みました。「おしみちゃん」とあだ名で呼んでくれる方や、温かいお裾分けをくれるお母さんなど、みなさんに優しくしていただいたながら楽しく過ご

し、そんなご縁にとても感謝しています。

これからのこと

壮警に決めた理由の1つに、昭和新山熊牧場があります。私は熊が大好きです。生きた熊も木彫りの熊も。(上野動物園では他の動物は見ず、熊コーナーに3時間いる位好きです。)協力隊が終わってからのごとは少しずつ考えていて、現状「好きな熊で地域おこしをしたい」と考えています。私は東京でアパレル会社の雑貨ブランドに所属していました。フェアや商品企画にも携わってきた事もあり、若い人が興味を持って壮警に来てくれる、来られない人もオンラインで購入できるモノづくり。壮警を知るきっかけ作り。そして、地元の方がフラッと寄れる雑貨屋のような喫茶店のような場所を作りたいと考えています。

また壮警に来て半年ほどなので、環境や心の変化で軌道修正することがあるかもかもしれません。

今はインスタグラムを中心に毎日更新中です。壮警ファンを一人でも増やせるように尽力していきますので、これからよろしくお願いたします。

魅力ある町 壮警町ととも

壮警町地域おこし協力隊
中岡 紗恵子



9月1日から壮警町の「スポーツおこし協力隊」として活動している中岡です。私は高校・大学で多文化に触れ、国際

理解に興味を持つようになりました。大学時代にはフィンランドに留学し、たくさん旅行もする中で、自然の偉大さや旅行で感動する喜びを強く感じました。アウトドアも楽しみ、地域のスポーツを通して新たに現地の人と知り合うことができ、スポーツの持つ魅力や無限なる可能性を感じました。また外から日本を見ることで、日本人のおもてなしの素晴らしさ、豊かな自然資源の魅力に誇りに思うことができました。

そんなとき偶然見つけた壮警町の「スポーツおこし協力隊」の募集。

ご縁があつて壮警町民になることができました。微力ながらこれまで得た経験や知識を基に、大切にしている地域スポーツをはじめ、壮警町の良さや自然資源を活用したアウトドアスポーツを国内外に発信していきたいです。

また、壮警町はフィンランド国ケミヤルヴィ市と友好都市を締結しています。大好きな両国の架け橋となり、国際理解教育や英語の必要性を伝えると共に、相互の教育・文化・産業等の交流事業の発展に邁進して参ります。今後ともご協力よろしくお願いいたします。

編集後記

昨年の年頭から続いているコロナの対応には、国民はかなり疲れているのではないだろうか。

感染者が中々減少しない自治体には再び緊急事態宣言が出され、事業者並びに従業員には更なる負担が重くのしかかる事態になっている。それは日本全体に広がっており、地方自治体だけでは支援を十分にするには無理なものです。是非とも国がもっと手厚い支援を行って頂きたいと思えます。

国会議員は経済という言葉が生まれた、元々の「経世済民」の意味を改めてしっかりと受け止め、早急に対策を取っていただきたいと思えます。

また、私達は変えられるものは変え、変えられないものは受け入れて、行かなければならないのではないのでしょうか。

終わりに、医療・各種施設・保育等に従事なさっている皆様には、ご自身やご家族の健康に気を配りながらもお仕事を続けて頂き、心より感謝とお礼を申し上げます。ありがとうございます。

(C) (M)

風の広場「薫風」にご意見をお寄せください。「薫風」は町民の皆さんと議会をさわやかな風でつなぎます。